29/07/20

Diaria Tirada: 10.205 8 495

Pagina: 6

Secc: LOCAL Valor: 4.518,26 € Area (cm2): 903,3 Ocupac: 95,77 % Doc: 1/1 Autor: D.R.H. | SALAMANCA Num. Lec: 68000

## Los centros educativos ponen a punto sus aulas para el regreso a la actividad

La Junta traslada a colegios e institutos un protocolo de prevención y organización para el inicio del próximo curso La mayoría han adaptado ya sus instalaciones

D.R.H. | SALAMANCA

La Junta de Castilla y León aprobó a finales del mes de junio el Plan de Medidas de Prevención y Control para hacer frente a la crisis sanitaria provocada por el CO-VID de cara al regreso a la actividad lectiva, en el que se recogen las recomendaciones sanitarias preventivas y educativas para planificar el curso 2020-21. Estas medidas se han implantado ya en muchos de ellos, según reconocen fuentes de la consejería de Educación. Y prueba de ello es el instituto Venancio Blanco, que ayer fue visitado por el director provincial de Educación, Ángel Miguel Morín, así como la concejala de Educación, María Victoria Bermejo y la vicerrectora de In-

vestigación, Susana Pérez. Este protocolo, al que ha tenido acceso LA GACETA, insta a cada centro a que conforme un equipo coordinador para garantizar la seguridad y salud del personal y del alumnado, cuyas medidas se centran en evitar contagios y de-

Cada centro tiene que comunicar antes de este viernes a la dirección provincial un plan de inicio del curso

tectar precozmente posibles casos. Así, los centros han potenciado el uso de infografías, como pudo observar este periódico ayer en el Venancio Blanco, con carteles y señalización que fomenta el cum-plimiento de las medidas de prevención e higiene. Además de la señalización, antes de entrar en cada aula hay botes de gel hidroalcohólico. La entrada al centro se realiza por diferentes puertas en la medida de lo posible y de forma escalonada, así como la salida, Las aulas se encuentran con mesas separadas por metro y medio, mientras que en las de informática se instalan mamparas. Además, según el protocolo de la Junta, los centros contarán con mas-carillas, obligatorias para el alumnado mayor de 6 años.

En cuanto a los accesos a los patios, la Junta recomienda hacerlo de forma escalonada, minimizando el cruce en pasillos, adaptando los tiempos de recreo en función de las necesidades de cada centro; en el uso de baños, se limitará el número de personas. se limpiarán al menos tres veces al día y no se utilizarán toallas. Para actividades físicas, los alumnos irán al centro con ropa depor-



Antonio Miguel Seoane, Manuel Tostado, Susana Pérez, María Victoria Bermejo y Ángel Miguel Morín. I ALMEIDA



El director del Venancio Blanco explica las medidas de seguridad.



María Victoria Bermejo explica el programa de Fomento del Talento.

## Doce alumnos de Bachillerato tendrán becas de inmersión en centros de la Universidad

El Ayuntamiento también convoca un programa de talento dirigido a profesores

D.R.H. | SALAMANCA

El Avuntamiento de Salamanca. en su afán por atraer, retener y fomentar el talento, presentó ayer un programa para alumnos de Bachillerato que premiará con estancias de inmersión en centros de investigación de la Universidad a los mejores expedientes académicos, a través de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes. Estas becas están dirigidas a alumnos que hayan superado la EBAU en julio y que podrán solicitarse a través de la web www.ciudaddesaberes.es antes del 20 de agosto, según explicó la concejala de Educación, María Victoria Bermejo, acompañada por la vicerrectora de Investigación, Susana Pérez. Cinco becas premiarán a alumnos que vayan a cursar estudios de Ciencias, otros cinco de Humanidades y otras dos a Artes. Cada alumno recibirá una beca por un importe máximo de 500 euros para la adquisi-

ción de material didáctico, tabletas digitales o material propio del Grado que vayan a cursar.

María Victoria Bermejo anunció la creación de otro programa dirigido a profesores de segundo ciclo de Educación Infantil y toda la etapa de Primaria. Los objetivos de esta convocatoria son favorecer la innovación educativa y la autonomía de los centros, potenciar el desarrollo de técnicas docentes innovadoras y promover la utilización innovadora de recursos que me-joren la docencia. Serán objeto de selección iniciativas que se llevaron a cabo por medios telemáticos durante el periodo de confinamiento y en especial aquellas acciones que favorecieran al alumnado más vulnerable. Las candidaturas se presentarán a través de la web www.ciudaddesaberes.es antes del 15 de octubre de 2020, con tres premios de 1.000, 500 y 250 euros.